

国際ロータリー会長
ウィルフリッド J.ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



三条北ロータリークラブ週報

例会日2008. 5. 20 累計 No.1038 当年 No.43

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ: <http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス: north@sanjo-nrc.org

本日の出席:
67名中31名
先々週の出席率:
67名中58名86. 57%
(前年同期87. 69%)

先週のメークアップ:(敬称略)

5月15日東京池袋RCへ
笹原壮玄
15日三条東RCへ
本間建雄美、山本 賢
中條耕二、岡田大介
17日地区協議会
石川友意、米山キクエ
大野新吉、渋谷義徳
横田加代子、小林 満
岡田 健、斎藤 正
早川瀧雄、堀川正幸
山本 賢、中條耕二
駒形 実、木宮 隆
山崎 勲、落合益夫
星野義男、梨木建夫
18日新津中央RC40周年
中條耕二、斎藤 正
19日三条南RCへ
高橋彰雄、石川勝行
本間建雄美、山上茂夫
中條耕二

本日の行事:

「地区協議会
報告会」

「ロータリーの友」

5月号紹介

*縦組み14頁
俳壇・柳壇
(歯に関するものがありました)

会長挨拶

山中 正会長



先週の例会を私用で欠席させて頂きました。誠に申し訳ございませんでした。全ての例会を100%出席で終わろうと考えておりましたが誠に残念でございます。また2週連続、祭日で例会がお休みでしたので私は21日ぶりの例会となりました。久しぶりの登壇は大変緊張いたします。今まで「勢い」で例会でのご挨拶をさせて頂いておりましたが3週間、お話する機会を

逸しますと「間が抜けた」そんな感じも致します。「緊張とたるみ」が交差する思いです。

さて、最近も世界各国で大変痛ましい出来事が起きております。ミャンマーで起きたサイクロン被害、中国四川省を中心に起きた大地震は私たちにも大きな衝撃を与えました。一瞬のうちに多くの人命が失われました。国内に於いても、昨今「殺した。殺された。」ばかりの事件が多く平和だと思っていた日本はどうなったかな? 誠に辛い思いがいたします。しかし、何処かで不幸な出来事があっても自分の事でない限り「他人事」と考えている事も事実です。せめて私たちのコミュニティの中では楽しい出来事が多い事を望みます。

本日は、先般の土曜日開催されました「地区協議会」の報告会です。クラブ内に於いては既に「石川年度」がスタートしたようなものです。家庭会合も無事終了されております。石川次年度会長さんも、そして私も早く7月1日を迎えたいと思っております。

幹事報告

小林繁男幹事

- ・十日町北RCより 40周年記念式典のご案内
日時 10月26日(日) 12:00~
会場 ラポート十日町
- ・青空福祉会より 後援会総会のご案内
日時 5月24日(土) 14:50~
会場 ふれあいセンター青空交流室

- ・渡辺GB事務所より 米山奨学寄付金最終目標アンケートのお願い
- ・燕RCより 事務所移転のご案内 6月5日より移転いたします。
例会場、電話等は変更ありません。
新住所 燕市白山町2-8-21 ディアス201

*白倉 昌夫会員より 皆様、お力添えを
金物、刃物の町三条で作っていただける業者を紹介してください。
サイズ幅6mm 長さ30~40ミリ 厚さ 1mm 形状 両刃
連絡先 090-8893-0970
(先週掲載出来ませんでしたので今回掲載いたしました)

ニコニコBOX:20日現在累計1,092,000円

渋谷 義徳君 地区協議会に初参加しました。楽しい思い出が出来ました。
岡田 大介君 佐藤文夫さん、大変お世話になりました。
石川 友意君 先週の地区協議会ご出席の皆様、お忙しい所たいへんありがとうございました。
山中 正君 本日もありがとうございます。
梨木 建夫君 佐藤義英さんより無手勝流で千円せしめたのでニコニコボックスへいれさせて
頂きます。義英さんありがとうと礼を言ってください。
星野 義男君 地区協報告会の皆さんに感謝して！！
馬場直次郎君 ボックスに協力して！
山崎 勲君 // 安田 貞夫君 BOXに協力
阿部 勝子君 // 小林 繁男君 //
斎藤 正君 // 小林 満君 //

ロータリー財団ボックス

栄長 隆文君 今年度エントリー分です

米山ボックス

栄長 隆文君 今年度エントリー分です
早川 瀧雄君 栄長さんありがとうございます。

本日の行事

「地区協議会報告会」

石川友意会長エレクト



馬場年度の地区協議会が、5月17日(土)に地場産センターで地区内750名の登録で盛大に開催されました。
北クラブより18名の委員長はじめ、地区

役員の皆様よりご出席をいただき、お忙しい中本当にありがとうございました。特に梨木地区協副実行委員長と渋谷会員からは、朝早くから受付等でご苦勞をおかけいたしました。当日の全体の流れといたしましては、AM9:00登録受付にはじまり10:00開会、開会セレモニー後の馬場ガバナーエレクトの国際協議会報告と地区運営方針の発表がありました。

その後基調講演でPETSでも講演をいただいた、作家でもあり東洋思想家でいらっしゃる境野勝悟先生の「道のこころ」の講演を拝聴させていただきました。

その後、昼食を取り、午後からは分科会で委員会ごとに分かれ、それぞれセッションが行われました。その後、全体会議で分科会の発表と、中條パストガバナーの講評をいただき終了。そして、懇親会という一日のスケジュールでした。

次年度のRI会長、ガバナーの地区方針につきましては、家庭会合で会員の皆様方にプリントでお渡しいたしましたので、お読みいただけたかと思えます。その中で、ポリオ撲滅の為、ドイツ財団の1億ドルの寄付を受け、RIも同額の寄付をする件ですが、当初会員お一人年間3,000円を3年間とありましたが、今回の地区協ではっきりと、年間2,000円と決定され、上期1,000円、下期1,000円づつの寄付が決まったと発表されました。その寄付につきましては、後日当クラブの対応を皆様にお伝えしたいと思っております。

それから、当日の基調講演ですが、境野先生の内容はたいへん勉強になりましたが、それ以上に聴衆を引きつける話術は、本当にすばらしいと感じました。

PETSでは「和のこころ」今回「道のこころ」地区大会では「日本のこころ」を講演され、そのお話を参考に1クラブ1事業を推進してほしいとのガバナーエレクトのご希望があるようです。

午後の分科会では、私は第一セッションの会長幹事AGの会場に出席致しました。各分科会ごとに分かれてのグループ討議でした。第四分区11クラブを代表して、当クラブがクラブ運営について発表せよとのことでしたので、我クラブの良い点、課題、今後の目標について発表させて頂きました。良い点といたしましては、2年前の中條ガバナー輩出の時のように、何か事あるごとにいざとなれば全

員で協力し、力を発揮する所や、創立から現在まで一貫して、毎年必ず青少年育成の社会奉仕活動を実施しつづけている所、又、家庭会合等は毎年ほとんど会員のご家庭で実施している所、そしてなによりも、会員同士の上下関係があまりなく、お互い同等の立場でおつきあいできる雰囲気を持っている所等が挙げられると思います。

課題としまして、出席率が低い所を上げさせて頂きました。第四分区は全体として低い方ですが、その中でも我クラブはいつもしろから2番目です。今後の目標は、その出席率を少しでも改善すべく。たとえば、市内4RCでワンコインでメイクアップできるように話を進めていることや、新会員でメイクアップの経験のない方に先輩会員と一緒にメイクアップすること、又、その登録料をクラブ負担にすること等、いろいろな方策を考え実行し、1%でも改善していく方針をお話しました。

その後、討議時間となり、各クラブのお話をうかがうとやはり、他クラブも出席率や会員増強に苦勞されていることなどの発表がありました。

分科会後、全体会議そして懇親会で終了したわけですが、今回の地区協での一番のポイントは、分科会で他のクラブが行っている事で、当クラブを良くする為に何か参考になることはないかを、うかがうことが大事だったと思いました。しかし、時間が少なかった事と、会場設営が良くなく、発表者の声が聞き取りにくかった点はつくづく残念に思いました。

梨木建夫地区協議会副実行委員長



石川会長が報告されたとおりでしたので、気がついたところだけお話をさせていただきます。

私は副実行委員長として出席させて頂き、お手伝いをということで

したが、8時に集合はしましたが、特に何もする事はなく渋谷さんと2人で受付で「おはようございます」の連呼をしていました。気付いたことは、午前中の全体会議の時に花茶か水の用意が在った方がよかったのではと思いましたが。境野先生のお話は堅い話ではなく漫談を聞いている様な感覚で楽しかったと思います。

第3セッションに出席しました。駒形さんが写真撮影をされてお疲れまでした。最初にCLP(クラブリーダーシッププラン)の説明でしたが、高橋委員長もよく分からないとの事でしたが、CLPは4・5年前から言われていることなのになかなか進まないものだと思います。

女性のアナウンサーが司会をしていましたが、2560(ニゴロクマル)地区を(ニゴロクゼロ)、セッションをセクションと最後まで行っていたことが気になりました。

渋谷義徳会員



するつもりもなく記録も取

私は初めての参加で「気楽な気持ちで雰囲気分かかって貰えればよい」とのことでしたのでそのつもりで参加しております、報告



っておりませんでした、石川会長より懇親会の席で依頼されましたので私の印象だけをお話しさせていただきます。

何をすればいいのかも分からず、梨木さんの横に座っておりましたが、大勢の人をお迎えしている内に知り合いの方や、10数年ぶりに会う方が来られ言われた役目を果たしていればいいことも在るんだなと思いました。

プログラムの進行の中で残念ながら最大のミスがあったと思います。「時間を守ろう」というロータリーの中でガバナーエレクトがご自分の思いをお話されましたが、15分予定より長引きその事が最後まで影響したように思いました。

新会員として感じたことは、横文字の英語が会話の中に多くでてきましたが、分からないことが多く、先輩に聞こうと思いました。

第2セッションで会費のことを質問された方がありました。会費の額等、クラブ毎に色々だと言うことでした。又、新会員の勧誘についてもロータリークラブのイメージ(お年寄りの集まり・仲良しクラブ)を変えることが必要だということでした。

懇親会はクラブ毎に集まり、楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。

「FREE TIBET!」「中国 加油!」と地震

西山 斉

約1ヶ月前、長野駅前の通りにあるビジネスホテル。チェックインの際、「明日は聖火リレーです。明朝、聖火が通過するまで窓は開けないでください。警察からの指導です。」リレー当日の朝6時過ぎ、外に出たらもう始まっていました、紅い旗を持った留学生と思しき人、人、人、人の波。数百メートル先の長野駅前、通りを挟んで中国とチベットの旗の山が対峙。一部には東トルキスタンの旗も。日本の平和な時代に育ち、三条で生活している私には旗指物で長い行列を見るのは三条祭りくらい、ここまで来たら最前線。「チョンゴージアヨウ（中国頑張れ）!」「フリーチベット!」、怒声、罵声の中、テレビ等では報道されない動画サイトに出てくるような数々の場面を目撃。良し悪し感じる時もあるけれど日本は思想信条、言論、表現の自由がある国と実感できました、考えさせられました。こんな騒動を目の当たりにした後に四川の大地震、幼い子供たちの犠牲が報道されると何とも胸が痛みます。

次は石丸 進会員です。



6月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	三条南RC クラブフォーラム 40周年内合せ	三条北RC 「古井AGを 迎えて」	三条RC クラブフォーラム	三条東RC クラブフォーラム 燕RC 卓話 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会	
8	9	10	11	12	13	14
	三条南RC 創立40周年前 夜祭	三条北RC 卓話	三条RC 休会	三条東RC 会員卓話 燕RC 地区協報告会 加茂RC 外部卓話	吉田RC 通常例会	三条南RC 40周年 記念式典
15	16	17	18	19	20	21
	三条南RC 例会振り替え (14日周年式 典)	三条北RC 「今年度を振 り返って」	三条RC 会員卓話	三条東RC 会員卓話 燕RC 外部卓話 加茂RC 夜例会	吉田RC 通常例会	
22	23	24	25	26	27	28
	三条南RC クラブフォーラム	三条北RC 「会長幹事慰 労会」 18:30点鐘 於 饒心亭おゝ乃	三条RC 「会長幹事慰 労会」	三条東RC 会長幹事慰労会 燕RC 例会日変更 加茂RC 今年度総括	吉田RC 新旧役員会 19:00～	
29	30					
	三条南RC 「会長幹事慰 労会」					

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 巻 木曜日 見附
記帳受付 9日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
11日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
16日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
17日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
19日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
24日(火) 三条北RC (三条ロイヤルホテル)
25日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
26日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
26日(金) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
27日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)

11月16日(日) 地区大会
12月16日(火) 馬場GB公式訪問
1月21日(水) 市内4RC合同例会(通常例会時間予定)

お知らせ